



田子幼だより 年長のあゆみ

富士山とともに 輝く未来を拓くまち
SDGs 未来都市 富士市

園目標 あかるく やさしく たくましく
~自ら考え「やってみよう!」とする子を育てていきます~

令和7年2月13日
富士市立田子浦幼稚園長
0545-61-2154



年長児は、田子浦地区のことを知り、興味を持ってきました。(郷土愛)

① 田子浦漁港さんから「船に乗りませんか?」とお誘いを受け、9月に親子で乗船体験をしました。船上から見る富士山はとてもきれいでした。しかし、海にはペットボトルやビニール袋などたくさんのゴミが浮いていることに気がきました。



富士山がきれいだね。



ゴミが浮いている。



② 「海をきれいにしたい!」という思いを運動会の種目や表現遊び「映画 8人合わせて元気っこ」や「仕掛け紙芝居 地球はみんなのものなんだ」などに取り入れて遊びました。



運動会

ゴミを拾って、海の生き物を助けよう!



③ 田子浦漁港の漁師さん(保護者)から、田子の浦のしらすの話聞き、しらすおむすびを作っておいしくいただきました。海の恵みに感謝。大漁旗と一緒に記念写真。



「劇遊び」では田子の浦港、「人形劇」では幼稚園が登場し、田子浦地区がたくさん出てきました!自分の住んでいる地域を知ることができました。

自分たちで作上げた「映画」や「仕掛け絵本」を年中さんと一緒に楽しみました。





日本平動物園のガイドツアーを体験した年長児は、動物のヒミツを知りました。年少児や年中児に、ヒミツを「伝えたい」気持ちで、「やってみよう」という気持ちを掻き立て、アイデアと言葉の表現力を育みました。



④ 動物名人から教えてもらったヒミツを川組は、「絵本」と「かるた」にしました。そして、絵本を映画のようにして上映しました。

「かるた」は、自分たちでも楽しみました。



かるた



絵本を年中児に、かるたを年少児にプレゼントしました。

「何か聞きたいことある？」と年長児が聞くと「フラミンゴは飛ぶの？」と年中児から質問。「片足で立つフラミンゴのヒミツは知っているけど、飛ぶかどうかはわからない。年長になると日本平動物園に行くから、ガイドさんに聞くといいよ。」と対話をしていました。

⑤ 月組は、「動物絵合わせカード」と「トランプ」を作りました。月組の宝物です。クラスでたっぷり遊んでいます。



トランプ



絵合わせカード



同じ動物を組み合わせるルール。みんなで楽しんでいます。



トランプで、ハバ抜きをやろうと始めましたが、カードが大きすぎて思うようにできませんでした。そこで、「ドーナッツならできるね」と、ときどきわくわくしながら楽しみました。